



**Förderverein
Historisches Seckenheim e.V.**



Ehrenbrief

In Würdigung und Anerkennung seiner Verdienste zur Seckenheimer
Heimatgeschichte,

für seine selbstlose Unterstützung und für sein vielfältiges Engagement,
ernennt der Förderverein Historisches Seckenheim e.V. mit der Übergabe
dieses Ehrenbriefes Herrn

Dr. Dietmar Schmeiser

zu seinem Ehrenmitglied.

Seine hervorzuhebenden historischen Leistungen, die er in ganz erheblichem Umfang erbracht hat, sind nicht nur für uns von großer Bedeutung. Als Nachfahre unseres Bürgermeisters, Revolutionärs und Sozialreformers Johann G. Hörner, ist es ihm ein besonderes Herzensanliegen, den Kampf der Badischen Revolutionäre von 1848/49 um ein freies, demokratisches und einiges Deutschland, als Vorbild und Mahnung in die Gegenwart zu transferieren.

Unser Verein, der sich die Förderung der Bildung hinsichtlich des historischen Seckenheims, insbesondere durch das Anbringen von Informationstafeln, zum Zweck gesetzt hat, dankt ihm für die stets gewährte Unterstützung und ist stolz, Dr. Dietmar Schmeiser nun auch als Ehrenmitglied in der Vereinsgeschichte verankert zu wissen.

Förderverein Historisches Seckenheim e.V.

Seckenheim, am 19. November 2024

Der Vorstand